

2014年11月5日

鳴谷栄一の異見私見



先般、福島県の会津地方を周つてきた友人が、喜多方のラーメン屋は閑古鳥が鳴いていたとしみじみ語っていた。いつとき「八重の桜」で観光客が増加したものの、その効

果も薄れて、人口比日本一といわれる3・7

万人の町に120軒あるラーメン屋が完全に

過剰状態にあるという。農産物についても

風評被害にさらされ、販売は思わしくない。

が、喜多方のラーメン

屋は閑古鳥が鳴いていたとしみじみ語っていた。いつとき「八

重の桜」で観光客が増加したものの、その効

りの事態がいかに深刻であるかは察するに余りある。

また雑誌が何かのインタビュー記事で、復興がなかなかすすまない中、何故復興を急ぐのかとの質問に対し、大津波被災者が

いのだとこう主張のことを語つていたことである。

この質問に対し、大津波被災者が

きのだとこう主張のことを語つていたことである。

この質問に対し、大津波被災者が

りの事態がいかに深刻であるかは察するに余りある。

また雑誌が何かのインタビュー記事で、復

真の復興のために

「例えば東南海地震のような大災害が発生すれば、もう3・1には忘

れらる。多くの復興支援が得られるのは次の大災害が発生するま

た。」と、筆者の小学校時代の恩師の奥様から

『闇上のあげ』津波に消えた町のむかしの暮らし』なる冊子が届いた。A4判、二段組

市閑上の出身である

さ中、筆者の小学校時代の恩師の奥様から

『闇上のあげ』津波に消えた町のむかしの暮らし』なる冊子が届いた。A4判、二段組

きのだとこう主張のことを語つていたことである。

この質問に対し、大津波被災者が

きのだとこう主張のことを語つていたことである。

この質問に対し、大津波被災者が

きのだとこう主張のことを語つていたことである。

この質問に対し、大津波被災者が

きのだとこう主張のことを語つていたことである。

この質問に対し、大津波被災者が